Pokalspiele mal anders ...

ie diesjährigen Pokalspiele der Irmgardisgruppe Schlich am 09. August 2015 fanden in diesem Jahr nicht wie gewohnt statt.

Der Grund: Aus privaten Gründen war die Teilnahme der sonstigen Kontrahenten, dem Patientenclub Düren, nicht gegeben.

Als improvisationsstarke Gruppe bildeten wir zwei Teams und führten die Spiele bestehend aus Würfelspielen, Roulette, Entenangeln und Raddrehen wie gewohnt gegeneinander aus.

Im Anschluss fand eine Siegerehrung und die Vergabe der Medaillen anstelle eines Pokals statt.

Der Tag wurde mit gemeinsamen Kaffee und Kuchen beendet. An dieser Stelle möchten wir uns bei dem FC Viktoria

Schlich 1911 e.V. für die Wertmarkenspende bedanken.

Ein großer Dank gilt auch Alex Schell der die diesjährigen Pokalspiele durch sein großes Engagement unterstützt hat.

Desweiteren möchten wir mitteilen, dass wir uns über Zuwachs der Irmgardisgruppe sehr gefreut haben und auch Sie bei unseren gemeinsamen Aktivitäten herzlich begrüßen möchten.

für die Irmgardisgruppe Schlich Jennifer Kummer

